

Hace unos días se cumplieron los 100 primeros días de la nueva gestión municipal en Papudo, encabezada por la alcaldesa Claudia Adasme quién en poco tiempo ha generado diversas acciones que ha permitido marcar el inicio de su periodo liderando la comuna. Además, en solo tres meses ya ha cumplido 16 propuestas de lo prometido en época de campaña lo que ha significado avances.

Por lo mismo, la jefa comunal hizo un balance durante este fin de semana largo de los importantes hitos que se han generado y como ha ido trabajando junto al equipo municipal para poder construir una comuna para todos y todas.

## Anuncio Patrocinado



Al respecto, la alcaldesa Claudia Adasme señaló que "Durante estos tres primeros meses hemos trabajado incansablemente, buscando y gestionando terrenos para nuestros allegados quienes por tantos años han esperado su casa propia, estamos trabajando junto a nuestros pescadores para cumplir con su anhelado muelle, no están solos, los acompañaremos durante este proceso, ese es nuestro compromiso. Iniciamos un plan de ordenamiento de nuestro borde costero, queremos una costanera limpia, acogedora, planificada y organizada y vamos hacia adelante en el desarrollo del pladeco 2021-2025, donde todos juntos decidiremos el futuro de nuestra comuna".

También, dio a conocer que "Hemos iniciado una mesa de trabajo con las comunidades del tome, porque nuestra comuna avanzará con todos y para todos. Conseguimos 7.5 millones



para un plan médico veterinario que nos permita contar con un profesional que se haga cargo de implementar la ley de tenencia responsable de mascotas; Gestionamos 23 millones para realizar mil esterilizaciones y mil chipeos, dentro de los próximos 6 meses, nuestro compromiso también es velar por el bienestar de nuestras mascotas y Obtuvimos 13 millones para iniciar el plan de desarrollo turístico, somos una comuna turística y debemos velar por el desarrollo de esta área, queremos un turismo amigable con el medio ambiente que muestre nuestras riquezas naturales y nuestro patrimonio".



En su gestión también se logró la adjudicación de 35 millones 370 mil para la instalación de luminarias del paseo los conquistadores, la aprobación del proyecto del cierre perimetral del club deportivo Pullally, donde también "Hemos establecido convenios con las Municipalidades de La Ligua y Lo Barnechea, además con las universidades Andrés Bello y Santo Tomás, a lo que se suma la fundación Arturo López Pérez y prontamente los municipios de Zapallar y Las Condes. Hemos fortalecido la alianza con los servicios públicos, ya estamos llegando junto a ellos a cada una de las localidades y estamos apoyando y abriendo nuestros espacios a diversas organizaciones, especialmente a las que fueron postergadas por muchos años, entre ellas, a quienes revindican la lucha por la diversidad sexual y a quienes protegen nuestro entorno y a los animales".

Para finalizar la jefa comunal comentó que "Hemos realizado más de 100 audiencias



públicas en dónde hemos recibido a nuestros vecinos y organizaciones, conseguimos el congelamiento del plan regulador comunal, en dónde se generará una nueva instancia de participación ciudadana, para que el plan regulador comunal sea construido por todos quienes aman esta hermosa comuna. Ya hemos plantado más de 500, de los 600 árboles que nos hemos comprometido a plantar anualmente. Nos planteamos 60 propuestas para estos 4 años y ya hemos cumplido 16, y queremos seguir avanzando al mismo paso y con la misma alegría con la que hemos avanzado hasta ahora" y aclaró que "sabemos que nos queda mucho por hacer y seguimos trabajando para cumplir con nuestra gente, llevamos recién 100 días de gestión y ya hemos cumplido casi un 30% de lo propuesto. algunos dijeron que cumplir con estas propuestas era imposible, nosotros les estamos demostrando que, con esfuerzo y amor por nuestra comuna, todo se puede lograr".











Escucha el balance realizado por la alcaldesa en redes sociales:

https://www.facebook.com/1004032256/videos/584176002785728/

https://www.instagram.com/tv/CU3b4RLpEd-/?utm\_source=ig\_web\_copy\_link y tú, ¿qué opinas?